
一般質問（個人）発言順表 

順番 質 問 者 題         目 答 弁 者 

１ 
大野 厚 

（市政クラブ） 

１ スクールガード等の活動について 教 育 部 次 長 

２ 名古屋市との合併協議の進捗状況は 総 務 部 長 

２ 
桂川 将典 

（市政クラブ） 

１ ＤＸについての基本理念 Ｄ Ｘ 推 進 室 長 

２ 自治体業務標準化とガバメントクラ

ウドについて 
Ｄ Ｘ 推 進 室 長 

３ 情報基盤とネットワーク環境につい

て 
Ｄ Ｘ 推 進 室 長 

４ タブレットの活用について 教 育 部 次 長 

３ 
井上 一男 

（市政クラブ） 

１ 働き手の為の「働き方改革」について 総 務 部 次 長 

２ 「女性登用と管理職の活性化」につい

て 
総 務 部 長 

３ 多様な人材活用を行う為の「研修制

度」について 
総 務 部 次 長 

４ 柔軟な採用条件と思考で「地元採用」

を 
総 務 部 次 長 

４ 
つるた りえ 

（公明党） 

１ 駅ピアノ・ストリートピアノの設置に

ついて 
生 涯 学 習 課 長 

２ 重たいランドセルをランドセル型リ

ュックに 
教 育 部 次 長 

５ 
上野 雅美 

（立憲民主党） 

１ 民間事業所等との災害協定や連携に

ついて 
防 災 交 通 課 長 

２ 人権教育としての包括的性教育につ

いて 
教 育 長 

６ 
渡邉 麻衣子 

（日本共産党） 

１ 障害者等も利用しやすい電子図書館

の導入について 
図 書 館 長 

２ 障害のある潜在的要支援者・老障介護

家庭への支援 
社 会 福 祉 課 長 



７ 
熊澤 真澄 

（市政クラブ） 

１ 農業の育成・支援対策について 建 設 部 長 

２ 農地法の改正について 商 工 農 政 課 長 

３ 計画的な人材育成について 総 務 部 次 長 

４ 職員の配置及び適正管理について 総 務 部 次 長 

５ 長時間外勤務の是正について 総 務 部 次 長 

８ 
浅利 公惠 

（市政クラブ） 

１ 期待や夢の持てるまちづくりについ

て 
市 長 

２ 西春駅周辺の活性化について 商 工 農 政 課 長 

９ 
伊藤 大輔 

（立憲民主党） 

１ 持続可能な学校部活動にするために 教 育 部 次 長 

２ 理不尽で不合理な校則の見直しを 教 育 長 

１０ 
川渕 康宏 

（日本共産党） 

１ 気軽に利用できるスポーツ施設の充

実を 
ス ポ ー ツ 課 長 

１１ 
阿部 武史 

（無会派） 

１ 市民説明会の総括について 企 画 情 報 課 長 

２ 児童クラブ等の一元化などの課題に

ついて 
児 童 課 長 

３ 温水プール運営への反対意見につい

て 
防 災 環 境 部 長 

４ 市民説明会を踏まえた今後の市政運

営について 
市 長 

 


